



**Gemeinde Bous**

Liebe Bouser Mitbürgerinnen und Mitbürger,

eine störungsfreie, leistungsfähige Internetverbindung ist im Jahr 2022 kein Luxus mehr, sondern gehört immer mehr zum festen Bestandteil der Grundversorgung. Spätestens seit der Corona-Pandemie wissen wir, wie wichtig eine schnelle und vor allem stabile Online-Anbindung von Zuhause aus für Homeoffice oder Homeschooling ist.

Aus diesem Grund hat die Gemeinde Bous einen Kooperationsvertrag mit dem Anbieter Deutsche Glasfaser abgeschlossen. Dadurch kann die Gemeinde - eine ausreichende Nachfrage vorausgesetzt - den auf sie entfallenden hohen finanziellen Aufwand einsparen, der beim Glasfaserausbau anfallen würde. Durch die getroffene Vereinbarung trägt das Unternehmen, das vor zwei Jahren mit der Saarlouiser Firma Inexio fusioniert hat, die kompletten Baukosten und garantiert die Versorgung unseres Ortes mit Glasfaser-Anschlüssen.

Ihr großer Vorteil: Alle, die sich jetzt für schnelles Internet mit Glasfaser entscheiden, bekommen einen kostenlosen Hausanschluss („Fiber-to-the-Home“, d.h. „Kabel bis ans Haus“). Dabei handelt es sich im Regelfall um eine Investition, die für den Immobilienbesitzer mit erheblichen Kosten verbunden ist.

Der Ausbau muss sich allerdings für die Deutsche Glasfaser wirtschaftlich rechnen. Deshalb startet am 08. Februar die sogenannte "Nachfragebündelung" in unserer Gemeinde. Sofern sich mehr als 33 Prozent der Haushalte in Bous entscheiden, einen zweijährigen Vertrag abzuschließen, beginnt der Glasfaserausbau für die gesamte Gemeinde.

Selbstverständlich können Sie sich vor einem Vertragsabschluss umfänglich informieren. Hierzu gehen Ihnen in den kommenden Tagen Informationen der Deutschen Glasfaser zu. Um alle Fragen rund um Glasfaser-Internet als solches, die Verlegung der Leitungen, die Tarife und mehr zu klären, findet am 08.02. um 19 Uhr ein Online-Informationsabend statt. Sie können sich auch kostenlos unter der Rufnummer 02861-89060900 beraten lassen oder vereinbaren Sie unter dieser Nummer einen kostenlosen Beratungstermin in den eigenen vier Wänden. Des Weiteren wird die Deutsche Glasfaser ein Büro im Einkaufcenter Bous als Anlaufstelle für persönliche Gespräche einrichten.

Aus meiner Sicht bietet die Kooperation mit der Deutschen Glasfaser sehr gute Möglichkeiten. So machen wir unsere Gemeinde fit für die Digitalisierung, sichern die Zukunft von Familien und unseren Kindern, schaffen attraktive Rahmenbedingungen für Firmen. Nicht zuletzt wertet ein Glasfaseranschluss bis ins Haus auch Ihre Immobilie auf!

Ich würde mich freuen, wenn Sie sich für die Kooperation entscheiden, damit Bous rasch mit flächendeckendem Glasfaser-Internet versorgt wird. Wir sollten diese, sicherlich für die nächsten Jahre einmalige Chance nicht leichtfertig verstreichen lassen.

Herzliche Grüße

Ihr Bürgermeister

Stefan Louis